

## Santiago campeón

Última actualización: Lunes, 25 Septiembre 2023 11:52

Visto: 178

---



Foto: Alejandro Floro Cebreco Duvergel.

El estadio Luis Pérez Lozano acogió en su terreno a los actuales campeones, que disputarían la Supercopa de Fútbol de Cuba 2023.

El público recibió con aplausos a quienes le mostraron el trofeo de la 107 Liga Nacional de Fútbol, recientemente. Ello les dio el derecho de pelear ante el campeón del torneo apertura, Santiago de Cuba.

Los Diablos Rojos pisaron la cancha del recinto con la intención de sumar otro título, tanto que en los primeros minutos del choque llegaron con claridad a la puerta del local.

Por merecer e intentar lograron salir delante en el marcador tras un penal anotado por Randys Revé al minuto 31, que obligó a los de casa a tomar la iniciativa.

El empate pudo llegar al 61', pero Kevin Quiñones cobró una pena máxima sin potencia y el balón quedó en las manos del portero entre los lamentos del público asistente.

## **Santiago campeón**

Última actualización: Lunes, 25 Septiembre 2023 11:52

Visto: 178

---

El mal se agudizó para los Marineros con el gol de Luis Enrique Ciudad al 80', lo que hizo pensar en la victoria del visitante. Sin embargo, por la intensidad y garra de los cienfuegueros, no todo estaba todo.

Lexander Lara pisó el área contraria con el rival replegado y descontó faltando siete minutos del tiempo reglamentario. Y en el agregado, Quiñones tomó desquite en un tiro directo desde fuera del área que se coló por el ángulo de la portería santiaguera.

Con el 2-2 en la pizarra llegaron los penaltis a decretar el desenlace. Allí le tocó a Yoelvi Armentero agachar la cabeza tras fallar el sexto penal de la tanda.

Con eso llegó la celebración eufórica de los Diablos Rojos, a partir de ese momento supercampeones, un epíteto que cantaron enérgicamente durante la celebración.

«El partido resultó disputado tal y como esperábamos, teniendo en cuenta los últimos enfrentamientos entre estos equipos. No obstante, hicimos nuestro juego a pesar de que no pudimos cerrar en el segundo tiempo. Nos tocó ganar y estamos muy contentos con eso», declaró a JIT el director técnico Leonardo Herrero.

El capitán santiaguero se mostró contento con el título y el gol, y resaltó la calidad de los jóvenes que renuevan el equipo, luego de la ausencia de algunos jugadores de peso en el plantel.

«Confiamos mucho en ellos y fueron fundamentales en el partido de hoy. Era el primero exigente de los últimos meses, tras concluir el torneo clausura. El equipo logró hacerlo bien», agregó.

Con un nuevo trofeo para sus vitrinas afrontan el viaje de regreso a casa. Y entre líneas se confirman entre los conjuntos favoritos para la 108 Liga Nacional de Fútbol.

**(Tomado de [JIT](#))**